

令和3年9月13日

保護者の皆様

泉大津市立東陽中学校
校長 西村 英喜

臨時休業措置の解除（1・3年）および延長（2年）について

本校の教育活動につきましては、平素から特別のご理解とご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

この度、本校職員・生徒が複数名、新型コロナウイルス感染症に罹患したことを受け、現在、9月6日（月）2限から9月15日（水）まで、計10日間の臨時休業措置を実施しております。生徒・保護者の皆様には、大変ご心配をおかけして申し訳ございません。

保健所による疫学調査（濃厚接触者等の特定や検査結果の確認等）・および校内の消毒作業が一定完了し、1・3年生につきましては、一週間程度新たな感染者も出ていないので、9月16日（木）から教育活動を再開いたします。2年生につきましては、先週末に新たな感染者が判明しており、市教育委員会からの指示もあり、9月20日（月）まで再度5日間延長いたします。

生徒・保護者の皆様には、現状をご理解いただきますようお願い申し上げます。学校再開および臨時休業延長に際しまして、下記の点についてご留意いただき、ご対応・ご協力いただきますようよろしくお願いいたします。

記

◎ 1・3年生 ⇒ 9月16日（木）から学校再開

- 9月16日（木）は木曜日の時間割通り、6時間授業を行います（給食もあります）。
登校に際しては、検温などの健康観察・マスクの着用等感染防止対策にご協力をお願いします。
- 9月16日（木）・17日（金）は、部活動については休止します。

◎ 2年生 ⇒ 9月20日（月）まで、臨時休校措置を再度5日間延長

- 引き続き、ご家庭でお子様の健康観察を行い、発熱等の症状がある場合は、かかりつけ医・新型コロナ受診相談センター（06-7166-9911）等へご相談いただき、相談結果について学校へ報告いただきますようお願いいたします。なお、コロナに関する検査などを受検される場合も学校にご連絡ください。
- 状況の変化があれば、随時、学校からのマチコミメール・本校ホームページで連絡いたします。個別に連絡が必要な場合は、別途お知らせいたします。
- 臨時休業期間が長期に渡っていますが、外出はなるべく控えていただきますよう重ねてお願いいたします。（休日の外出での感染事例があります。3連休の行動自粛をお願いします。）

- ※ うわさ等風評被害により、人権侵害につながることはないようご配慮をお願いいたします。
- ※ 臨時休業期間が長期に渡っており、授業の進度等に影響もあります。年間予定で計画していた行事等の中止・延期に伴って、授業の補充をして参ります。また、生徒の健康が十分に回復した時点で、7時間授業等も考えていきます。ご理解いただきますようお願い申し上げます。